

ENTREPRISES LES PLUS
FLORISSANTES DU CANADA

LES SERRES STÉPHANE BERTRAND AU 167^E RANG SUR 200

Les Serres Stéphane Bertrand, le plus important producteur de tomates roses au Québec, basé dans le secteur de Saint-Canut, à Mirabel, s'est classé au 167^e rang de 200 entreprises canadiennes ayant la plus forte croissance, selon le magazine PROFIT.

«Nous sommes honorés de figurer dans cette liste parmi les entreprises canadiennes qui réussissent», a affirmé, dans un communiqué de presse, Stéphane Bertrand, président et chef de la direction de l'entreprise mirabelloise. «Non seulement ce classement témoigne du succès de notre entreprise sur le plan national, mais contribue également à renforcer le rôle des Serres Stéphane Bertrand comme étant un chef de file dans l'industrie des producteurs en serres. Nous devons cet honneur à nos clients, à nos relations d'affaires avec nos partenaires, ainsi qu'au dévouement de nos employés à offrir à notre clientèle un produit de qualité supérieure», a-t-il ajouté.

Le palmarès des *leaders* de la croissance, aussi appelé le palmarès PROFIT 200, en est à sa 24^e édition et classe les entreprises selon l'évolution de leurs revenus sur cinq ans. Il est publié par le magazine anglophone PROFIT, dédié à la gestion des dilemmes et des possibilités d'affaires auxquelles les petites et moyennes entreprises font face.

Rappelons que Les Serres Stéphane Bertrand distribue depuis plus de 20 ans, ses produits auprès des grandes chaînes d'alimentation, ainsi qu'auprès des magasins spécialisés. Elle souhaite mettre de l'avant un nouveau projet d'agrandissement afin de lui permettre d'élargir sa gamme de produits et de demeurer concurrentielle dans le marché nord-américain.

Aussi, l'entreprise de Mirabel est associée avec la Fondation du cancer du sein du Québec par l'entremise du programme «Manger rose pour la cause».